



# Les élèves infirmières sensibilisent les collégiens au bien manger!

publié le 05/12/2019

En novembre 2019, nous avons accueilli, au sein de l'établissement, des étudiantes infirmières qui ont travaillé sur l'impact de l'alimentation sur notre santé, en lien avec l'infirmière scolaire et avec leur structure de Formation, l'IFSI.

Dans le cadre du "service sanitaire", jalon désormais obligatoire pour tous les étudiants en santé, les dix futures infirmières ont œuvré pendant deux semaines auprès des personnels et des classes de 6ème et de 4ème.

A l'arrivée : la production d'un mémoire et deux séances de sensibilisation devant les élèves.

Nous vous invitons à consulter, en pièce jointe, l'un des documents produits, relatif aux différents repas de la journée pour un collégien de 6ème.

## Document joint

 [Les différents repas de la journée](#) (PDF de 268 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**